

Otto Injection Molding GmbH & Co. KG

Kurze Straße 14
09577 Niederwiesa
TELEFON/PHONE +49 3726 66995 0

kontakt@otto-im.de
www.otto-im.de

GESCHÄFTSFÜHRUNG/ Herr Michael Otto (Geschäftsführender Gesellschafter),
MANAGEMENT Herr Frank Otto (Geschäftsführender Gesellschafter)

MITARBEITER/EMPLOYEES 10-19

UMSATZ/TURNOVER 1-2 Mio. €

EXPORT 10-25%

ZERTIFIKATE/CERTIFICATES ISO 9001:2015



STATUS Komponentenhersteller | Lohnfertiger | eigene Forschung/Entwicklung

PRODUKTE Komponenten für den Werkzeug- und Formenbau | Formwerkzeuge

ABNEHMERBRANCHEN Chemie/Pharmazie | Elektrotechnik/Elektronik | Maschinen- und Anlagenbau | Sonstiges | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt | Umwelt/Energie

FORSCHUNG UND ENTWICKLUNG Fertigungstechnologien | Werkzeug- und Formenbau

LOHNFERTIGUNG IN DEN VERFAHREN Spritzgießen | Fräsen | Drahterodieren

SPEZIALAUSRÜSTUNG CNC-Fräsen (3/5-Achs-Bearbeitung) inkl. Werkstückvermessung auf den Maschinen | HSC-Fräsen (3-Achs-Bearbeitung) inkl. Werkstückvermessung auf den Maschinen | CNC-Senkerodieren

KURZPROFIL Otto Injection Molding ist ein innovatives Familienunternehmen, das seit über 60 Jahren am Markt etabliert ist. Dabei stehen wir unseren Kunden als Entwicklungspartner für komplizierte und herausfordernde Formteile in jeder Phase der Formteilentwicklung, des Formen- und Werkzeugbaus sowie der Formteilmontage zur Seite.

REFERENZEN Für unsere Kunden aus der Elektro-, Medizin-, Automobil- und Luftfahrtindustrie fertigen wir anspruchsvolle Spritzgießwerkzeuge und Spritzgießformteile.

STATUS Component manufacturer | Contract manufacturer | Own research/development

PRODUCTS Components for tool and mould making | Moulds

INDUSTRIES Chemistry/pharmacy | Electrical engineering/electronics | Mechanical and plant engineering | Other industrial machinery | Vehicles/railway/aerospace | Environment/energy

RESEARCH AND DEVELOPMENT Production technologies | Tool manufacture and mould making

CONTRACT PRODUCTION Injection molding | Milling | Wire-EDM

EQUIPMENT CNC machining (3/5-axis machining) incl. workpiece measurement on the machine | HSC milling (3-axis machining) incl. workpiece measurement on the machine | CNC die sinking

SHORT PROFILE Otto Injection Molding is an innovative family business that has been established in the market for more than 60 years. As a development partner, we are always ready to support our customers at each stage of the development and production of molded parts as well as mold and die making in general when it comes to complex and demanding molded parts.

REFERENCES We manufacture sophisticated injection molding dies and injection-molded parts for our customers in the electrical, medical, automotive and aviation industry.

